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ABSTRAK
	Skripsi dengan judul “ Upaya Guru dalam Penggunaan Media Visual untuk Meningkatkan Motivasi Belajar siswa Kelas VIII  pada Mata Pelajaran Fiqih di MTs Negeri Langkapan Srengat Blitar Tahun Ajaran 2014/2015”, ini ditulis oleh Firma Nurfika, NIM: 3211113074, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) dibimbing oleh: Dr.Luk Luk Nurmufidah,M.Pd.I.

	Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh kondisi pembelajaran Fiqih di madrasah, dimana siswa kurang termotivasi dan memahami pembelajaran Fiqih sehingga hasil belajar siswa belum memuaskan. Dalam hal ini peneliti berusaha mengatasi permasalahan tersebut dengan mengoptimalkan media yang digunakan dalam proses belajar mengajar didalam kelas yaitu dengan menggunakan media visual. Dimana penggunaan media visual dalam proses belajar mengajar dapat membantu pemahaman siswa dalam meningkatkan motivasi belajar fiqih, sehingga hasil belajar siswa dapat meningkat.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana upaya guru dalam penggunaan media visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran fiqih kelas VIII di MTs Negeri Langkapan Tahun Ajaran 2014/2015, (2) Apa peranan media visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran fiqih kelas VIII di MTs Negeri Langkapan Tahun Ajaran 2014/2015, (3) Apa faktor penghambat dan faktor pendorong media visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran fiqih kelas VIII di MTs Negeri Langkapan Tahun Ajaran 2014/2015.

Adapun Tujuan peneliti adalah: (1) Untuk mengetahui upaya guru dalam penggunaan media visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Fiqih kelas VIII MTs Negeri Langkapan Tahun Ajaran 2014/2015, (2) Untuk mengetahui peranan media visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Fiqih kelas VIII MTs Negeri Langkapan Tahun Ajaran 2014/2015, (3) Untuk mengetahui faktor penghambat dan faktor pendukung media  visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Fiqih kelas VIII MTs Negeri Langkapan Tahun Ajaran 2014/2015.

Pendekatan penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan pola penelitian deskriptif. Lokasi penelitian terletak di MTs Negeri Langkapan Srengat Kabupaten Blitar. Sumber data yang peneliti dapatkan dari guru mata pelajaran Fiqih, siswa, dan dokumen MTs Negeri Langkapan. Menggunakan sampling kelas VIII D. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, sajian data, dan verifikasi/ simpulan data. Pengecekan keabsahan temuan menggunakan ketekunan pengamatan, triangulasi, dan pemeriksaan sejawat melalui diskusi.
Hasil Penelitian: 1) Upaya guru dalam penggunaan media visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa kelas VIII pada mata pelajaran Fiqih adalah melakukan bimbingan pada saat pembiasaan pengembangan diri, menggunakan media pembelajaran yang tepat, menggunakan metode pemecahan masalah (problem solving), dan menggunakan pendekatan individu. 2) Peranan media visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa kelas VIII pada mata pelajaran Fiqih di Mts Negeri Langkapan Srengat Kabupaten Bliat bahwa media visual sering digunakan dan juga media visual sangat berperan dalam meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Fiqih kelas VIII di MTs langkapan Srengat Blitar. Terbukti jika hasil belajar siswa meningkat jika dibandingkan guru tidak menggunakan media karena siswa cenderung membosankan. 3) Faktor penghambat dan faktor pendukung media visual untuk meningkatkan motivasi belajar siswa dalam mata pelajaran Fiqih di MTs Negeri Langkapan Srengat Blitar adalah sebagai berikut, Faktor pendukung meliputi: fasilitas sarana dan prasarana, adanya waktu yang optimal dalam pembelajaran, adanya minat dalam diri siswa. Faktor penghambat meliputi: Kurang menguasai kelas, Pengaruh Lingkungan kelas, dan terbatasnya media pembelajaran.









ABSTRACT

	Skripsi with title “ Efforts Teacher to Use Visual Media for Increase Learning Motivation  Student Class VIII in Fiqih Lesson in MTsN Langkapan Srengat Blitar 2014/2015”. This is written by: Firma Nurfika, NIM : 3211113074, Lead by: Dr. Luk Luk Nurmufida, M.Pd.I 
	Research in this skripsi with background by learning condition Fiqih Islam School, where student have less motivation and less learning comprehension Fiqih so the result that of learning student not satisfy in this mater research try to content problem it with optimal media which use in learning process in the class is by use visual media where user visual media learning process get student comprehension to learning motivation Fiqih so the result that student learning can increase.
Research focus of skripsi is: (1) How effort teacher in to use visual media to increase learning motivation class VIII in MTsN Langkapan Srengat Blitar 2014/2015, (2) what is the function of visual media to increase learning motivation student class VIII in MTsN Langkapan Srengat Blitar 2014/2015, (3) What is obstruction and support factor to use visual media to increase learning motivation class VIII in MTsN Langkapan Srengat Blitar 2014/2015.
Purpose of research:(1) to find effort teacher into use visual media to increase learning motivation class VIII in MTsN Langkapan Srengat Blitar 2014/2015,(2) to find what is the function of visual media to increase learning motivation student class VIII in MTsN Langkapan Srengat Blitar 2014/2015, (3) to find What is obstruction and support factor to use visual media to increase learning motivation class VIII in MTsN Langkapan Srengat Blitar 2014/2015.
This research approach is qualitative by use system descriptive research. Location research MTsN Langkapan Srengat Blitar. Data source which researcher get from fiqih teacher, student, and document MTsN Langkapan Srengat Blitar. Use sampling class VIII D. Data accumulation method uses is observation, interview, and documentation. Data analysis technique uses is data reduction, data present, and verification/data summarize. Finding checking validity uses observe diligence, triangulation, and checking colleague by discussion.
Result of research ; (1) effort teacher in to use visual media to increase learning motivation class VIII is do leadership at refraction development self, use learning media appropriate, use problem solving method, and use individual approach. (2) The function of visual media to increase learning motivation student class VIII that visual media often to use and visual media also very have a role to increase Learning motivation student Class VIII in Fiqih Lesson in MTsN Langkapan Srengat Blitar. Evident, if student more struggle when teacher uses visual media just than by speech, do exercises, reading book so that learning lean bore. So visual media very have a role to increase learning motivation.(3) obstruction and support factor to use visual media to increase learning motivation class VIII is obstruction factor : less control class, influence area class, limited learning media. Support factor is means and infrastructure facilities, optimally learning process, and have interest of student. 

          











ملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "محاولة المدرّس في إستعمال وسيلة الإعلام المرئية(visual)  إلى ترقية دافع تعلّم الطلاب على دراسة الفقه في الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار للعام الدراسى ٢٠١٤/٢٠١٥" قد كتبته فيرما نور فيكا، نمرة القيّد:٣٢١١١١٣٠٧٤، المشرفة: الدوكتور لوك لوك نور مفيدة الما  جستير .
الكلمات الإشارية: المدرّس، وسيلة الإعلام المرئية(visual) ، دافع التعلّم.
الخلفية هذا البحث العلمي هي حال تعليم الفقه في المدرسة، الطلاب قليل الحماسة و قليل فهم تدريس الفقه حتي نتائج تعليم الطلّاب ليست مرضية. في هذه الحالة، حاولت الباحثة للتغلب هذه المشكلات بطريق ترقية الوسيلة المستخدمة في عملية التدريس في الفصل يعني بإستخدام وسيلة الإعلام المرئية. حيث استخدام وسيلة الإعلام المرئية في عملية التدريس يمكن أن يساعد الطلاب في ترقية دافع التعلّم على دراسة الفقه، حتى يمكن ترقية هذا نتائج تعليم الطلاب.
مسائل البحث في هذا البحث العلمي: (1) كيف محاولة المدرّس في إستعمال وسيلة الإعلام المرئية (visual)  الى ترقية دافع تعلّم الطلاب على دراسة الفقه في الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار للعام الدراسي ٢٠١٤/٢٠١٥، (2) ما هو الدور وسيلة الإعلام المرئية (visual)  الى ترقية دافع تعلّم الطلاب على دراسة الفقه في الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار للعام الدراسى ٢٠١٤/٢٠١٥، (3) ما هي العوامل التثبيط و العوامل الداعم وسيلة الإعلام المرئية(visual)  لترقية دافع تعلّم الطلاب على دريسة الفقه فى الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار للعام الدراسى ٢٠١٤/٢٠١٥.
اما أهداف البحث هو: (1) معرفة كيف محاولة المدرّس في إستعمال وسيلة الإعلام المرئية(visual)  لترقية دافع تعلّم الطلاب على دراسة الفقه في الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار للعام الدراسى ٢٠١٤/٢٠١٥، (2) معرفة الدور وسيلة الإعلام المرئية ((visual إلى ترقية دافع تعلّم الطلاب على دراسة الفقه في الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار للعام الدراسى ٢٠١٤/٢٠١٥، (3) معرفة العوامل التثبيط و العوامل الداعم وسيلة الإعلام المرئية(visual)  لترقية دافع تعلّم الطلاب على دريسة الفقه فى الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار للعام الدراسى ٢٠١٤/٢٠١٥. 
المدخل في هذا البحث هو مدخل الكيفي باستخدام تصميم البحث الوصفي. يقع موقف البحث في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار. مصادر الحقائق الذي تحصل الباحثة هو من المدرّس دراسة الفقه، والطلاب، والوثائق من الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بإستعمال المثل الصف الثامن "D". وكانت طريقة جمع الحقائق المستخدمة هي الملاحظة والمقابلة والوثائق. طريقة تحليل الحقائق المستخدمة هي اختزال البيانات، وعرض البيانات، والتحقق / الاستنتاج البيانات. وتفتيش صحة الحقائق باستخدام الملاحظة المثابرة، التثليثي، فحص الأقران من خلال المناقشة. 
نتائج البحث: 1) إن محاولة المدرّس في إستعمال وسيلة الإعلام المرئية(visual) إلى ترقية دافع تعلّم الطلاب على دراسة الفقه في الصف الثامن يقوم به التوجيه في وقت تعود التنمية الذاتية، وذلك باستخدام الوسائل التعليمية المناسبة، وباستخدام طريقة حل المشكلات (problem solving)، واستخدام المدخل الفردي ، 2) دور وسايلة الإعلام المرئية(visual) إلى ترقية دافع تعلّم الطلاب على دراسة الفقه في الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار انّ  يستعمل المدرّس وسيلة الإعلام المرئية(visual) مرارا وسيلة الإعلام المرئية ا تلعب أيض دورا هاما في ترقية دافع تعلّم الطلاب على دريسة الفقه فى الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار. ثبت إذا زادت نتائج تعلّم الطلاب من المدرّس الذي لا يستخدم وسيلة الاعلام لانّ  شعر الطلاب مللا. 3) العوامل التثبيط و العوامل الداعم وسيلة الإعلام المرئية لترقية دافع تعلّم الطلاب على دريسة الفقه فى الصف الثامن بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية لانجكافان سرعات بليتار كما يلي: وتشمل العوامل التثبيط: فصول رئيسية أقل، الآثار من بيئة الفصل، و وسائل الإعلام محدود. العوامل الداعم تشمل: مرافق البنية والتحتية، والوقت الأمثل في التعليم، واهتمامهم الطلاب. 
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